

De López y "El Jefe" Diego Fernández de Cevallos

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 5-4-2021 0:03:31

“De una pisada de callos . . .”

Ha soplado mucho el viento,
traen pleito desde hace tiempo
tras políticos debates,
por verbales acicates.

López Obrador y Diego
se odian, diría que un friego,
se han dicho, hasta el desvivir,
de lo que se han de morir.

Hoy, viernes, por la mañana,
“El Jefe” sacó guadaña,
le tupió muy duro al peje,
lo tildó de mequetrefe.

De inepto, de mentiroso,
de cobarde y de tramposo,
le dijo enfermo mental,
así, casi casi animal.

Pa' Andrés, ajos y cebollas,
en sus oídos . . . ampollas,
de verdades, retahíla,
cual preciosa letanía.

En Atypical TE VE
el programa que se ve,
llamado “Desayunando”,
se ha ido viralizando.

Don Fernández de Cevallos
duro le pisó los callos
a López, que siempre miente,
engaña mucho a la gente.

Entremos en el dilema
para salir del problema,
dice un proverbio añejo:
“más sabe el diablo por viejo”.

Pues, más sabe “El Jefe” Diego

que es muy vivo, no está ciego,
más sabe “El Jefe” por viejo,
a él no lo hacen pend . . .

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 02 de abril del 2021
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)